



CONCILIUM

LEGIONIS MARIAE

Boletín Octubre 2025

Allocutio

“Aspectos de la humildad”

Por el Padre Paul Churchill,

Director espiritual del Concilium

El que quiera ser grande entre vosotros, que sea como el más pequeño y el servidor de todos (Mt 20,26-27).

El gran ejemplo de Nuestra Señora al mostrarnos la humildad siempre necesita ser revisitado porque podemos, de muchas maneras, caer tan fácilmente en alguna forma de orgullo. Y como señala el Cap. 33, n.7 del Manual, puede causar un gran daño a la Legión.

Escuchad a San Vicente de Paúl: "Por eso, debería ser nuestra principal preocupación alejarnos de la monstruosidad del orgullo. Pero si ya tiene un lugar en nuestros corazones, entonces una forma adecuada de deshacernos de él inmediatamente, siguiendo el consejo de Nuestro Señor ya citado, sería intentar, a través de una humildad genuina, tener una opinión menos inflada de nosotros mismos y querer siempre tener el lugar más bajo." Y al elegir Nazaret (¿De Nazaret puede salir algo bueno? Jn 1,46) y el pie de la Cruz, ese es el ejemplo de María para nosotros.

Escuchad de nuevo a San Vicente de Paúl: "Todos debemos hacer un esfuerzo particular para reprimir los primeros sentimientos de envidia que pueden surgir cuando la reputación, la estimación pública y los trabajos destacadas de otras

organizaciones son mejores que las nuestras. Debemos convencernos definitivamente de que no importa quién predique a Cristo, siempre que sea predicado y que, como tal –a veces incluso más–, la gracia y el mérito nos llegan cuando nos complacemos en el buen trabajo de otras personas, como nos vendría si lo hubiéramos hecho nosotros mismos con autocomplacencia o por un motivo menos digno."

Y eso puede ser difícil de aceptar para algunos, pero un aspecto de nuestro enfoque legionario es dejar espacio para otros grupos y colaborar con ellos. Y si lo hacen mejor que nosotros, alabemos a Dios, no sintamos celos.

Se debería escuchar a San Francisco de Sales, ya que reconvirtió Ginebra a la fe después de que casi se hubiera pasado al protestantismo. "¿Podemos juzgar alguna vez a nuestro prójimo? No, nunca... Es propio de un alma inútil entretenerte examinando las vidas de otras personas." Según San Francisco, quienes tienen tendencia a juzgar a los demás suelen hacerlo por una de varias razones: o (a) tienen una disposición naturalmente amarga; (b) son arrogantes y orgullosos, pensando que elevan su propio honor al despreciar a los demás; (c) les gusta mostrar su inteligencia filosofando sobre el comportamiento ajeno; o (d) actúan por celos o ira, como en el caso de un amante traicionado.

La cura para todos estos venenos, dice San Francisco, es "beber el vino sagrado de la caridad". Cuando nos enfrentamos a una situación en la que las acciones de un prójimo son cuestionables, siempre debemos elegir la explicación más caritativa posible, dice San Francisco. Incluso si un pecado es obvio, debemos imitar a Jesús, quien suplicó la ignorancia de quienes lo crucificaron: "Padre, no saben lo que hacen". "Cuando no podamos excusar un pecado", dice San Francisco, "al menos hagámoslo digno de compasión atribuyéndole la causa más favorable que podamos, como la ignorancia o la debilidad".

San Francisco también exhorta enérgicamente a los cristianos a evitar la calumnia a toda costa, ya que es "una forma de asesinato. ...De un solo golpe [el calumniador] hiere y envenena el oído del oyente y la reputación del hombre contra quien habla." Incluso si hemos visto a un vecino cometer un vicio, estamos en peligro de falsedad si lo llamamos borracho, glotón, adúltero, o hacemos

cualquier otra acusación basándonos en lo que presenciamos. Y si nos encontramos denigrando a alguien o pensando o hablando mal de otro, ¿qué está ocurriendo realmente en lo más profundo de nuestros corazones?

"Dado que la bondad de Dios es tan inmensa que un solo momento nos basta para pedir y recibir su gracia, ¿qué certeza podemos tener de que un hombre que ayer fue pecador, lo sea hoy? De ahí que nunca podremos decir que un hombre es malvado sin exponernos al peligro de mentir. Si debemos decir algo, es solo que hizo tal y cual mala acción, que llevó una mala vida en tal tiempo, o que obra mal en el presente. Nunca debemos sacar conclusiones de ayer a hoy, ni de hoy a ayer, y menos aún a mañana."

Si debemos condenar el vicio de otro en beneficio de la persona de quien se habla o de la persona a quien se habla, debemos ser muy cuidadosos de preservar al máximo a la persona en quien se encuentra el vicio, diciendo solo la verdad necesaria, ni más ni menos. A menudo, es la exageración la que causa el verdadero daño. Y cuando surgen las emociones, siempre existe el riesgo de exageración. O podemos tener el mal hábito de embellecer algo, un rasgo que debemos abordar.

Hoy es el Domingo de las Misiones. Nuestro Señor dijo: "los mansos heredarán la tierra". Hay muchos ejemplos de personas humildes que pasaron desapercibidas, por así decirlo, pero hoy son alabadas por sus buenas vidas y son una inspiración (por ejemplo, en Dublín podemos pensar en Matt Talbot). La persona que quiere salir valiente, agresiva y descaradamente para ser un San Pablo y agitar la bandera en público, debe ser cuidadosa con el porqué y el qué está haciendo. ¿Su propia gloria o la de Dios?

Para nosotros, en la Legión de María, Nuestra Señora, es el modelo. Reflexionemos sobre sus patrones de humildad y dejemos que Dios obre en nosotros como Él quiera, siendo conscientes de que somos pecadores, débiles, sin importancia y con capacidades limitadas. Entreguémonos a Él en nuestra nada, porque Él, que es todopoderoso, puede hacer grandes cosas por nosotros. Amén.

INFORMES

SUR DE DUBLÍN

Curia Assumpta

En un praesidium que han reanudado las visitas a hogares, fomentan y promueven el rezo del Rosario en familia y la consagración de los hogares al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Se dan medallas milagrosas y se explica la presencia real de Jesús en la Eucaristía. Los legionarios también realizan contactos callejeros, donde encuentran a muchas personas con problemas mentales, con el alcohol y/o las drogas. Muchos no católicos aceptan rosarios y medallas milagrosas, y se los explican. Los legionarios rezaron con una pareja sin hogar que escapaba de una situación familiar violenta y les animaron a volver a Misa y a los sacramentos. Una señora, cuyo hijo sufría acoso escolar, le sugirieron que rezara el Rosario. Se organizó un autobús con cincuenta y dos (52) plazas para la peregrinación anual al santuario internacional eucarístico y mariano de Knock.

Curia Annunciata

Informó un praesidium con cuatro (4) socios activos con promesa y treinta y cinco (35) auxiliares. Los principales trabajos del praesidium son la visita a hogares, rezo de Rosarios públicos y la visita a socios auxiliares. Cada trimestre se entregan treinta y cinco (35) ejemplares de *Maria Legionis*. Los legionarios promueven la medalla milagrosa, el folleto de “*La alegría de la Confesión*”, el Sagrado Corazón de Jesús y el Inmaculado Corazón de María, y las tres causas durante las visitas a los hogares. Se recuerda a las personas con quienes se encuentran, el valor de la Misa, tanto espiritual como social, y el gran regalo que es, la Comunión. Generalmente, los reciben con amabilidad. El Rosario público se realiza todos los viernes, antes de las festividades de Nuestra Señora. Durante el año, los legionarios visitaron la escuela de la localidad para presentar la ceremonia de la Primera Comunión. En agosto, nueve (9) socios de la Curia, cuatro (4) visitas y uno de la curia “*Ancilla Domini*”, visitaron la tumba de Frank Duff, rezaron todas las oraciones legionarias y terminaron con una canción.

Curia Ancilla Domini

El tema de la última reunión de patricios fue “Venerable Edel Quinn: misionera modelo”. El tema fue presentado por la hna. Anne Nagle e incluyó una presentación de PowerPoint. Estuvieron catorce (14), un gran aumento respecto a reuniones anteriores. Se había hecho un gran esfuerzo, para promover la reunión. El tema de las próximas reuniones de patricios será sobre “El Rosario”. Un praesidium organizó recientemente una jornada de difusión en la iglesia de “Whitefriar Street”. Los legionarios hablaron en tres (3) de las Misas y se reunieron con los feligreses después. Se hicieron muy buenos contactos. Algunos se interesaron en incorporarse a la Legión y varios se interesaron en el grado de auxiliar. Se dieron medallas milagrosas.

Curia Gloriosa

El praesidium realiza regularmente contactos callejeros en Tesco, Ballyfermot, rezando el Rosario y dando medallas milagrosas. El Viernes Santo, montaron un Vía Crucis en el aparcamiento. También celebran un Rosario semanal en la gruta de Nuestra Señora en Palmerstown, y una procesión en octubre, entre las iglesias locales. Se mostró un documental, sobre la venerable Edel Quinn, en el ciento dieciocho (118º) aniversario de su nacimiento, asistieron siete (7) personas. Los socios participan mensualmente, en la extensión en la Curia, visitan hogares y una residencia de ancianos. Se llevó a cabo una Exploratio Dominicalis en Inchicore. El tema de la última reunión de Patricios fue “Los Ángeles: los buenos, los malos y los feos”. La Curia financió a un joven, para que asistiera a la “Conferencia de adultos jóvenes”. El año pasado se montó un Belén en Ballyfermot. La Curia planea montar dos Belenes este año.

Curia Benedicta

La Curia ha ratificado a los cuatro (4) oficiales para el nuevo praesidium. El trabajo principal del praesidium es el contacto callejero. Los legionarios también visitan a los enfermos y dan medallas milagrosas y publicaciones. El trabajo principal de otro praesidium es la visita a hogares donde dan medallas milagrosas con folletos explicativos, tarjetas para la consagración a los Dos Corazones, folletos sobre las tres (3) causas, la revista *Maria Legionis* y folletos sobre el Jubileo 2025. El párroco pidió ciento cincuenta (150) medallas milagrosas para las clases de Primera Comunión y de Confirmación. Se les anima a todos los

contactados a convertirse en socios activos o auxiliares. Se animó a una joven brasileña, que llevaba tres (3) años en Irlanda, a ponerse en contacto con la parroquia, donde se celebra Misa para la comunidad católica brasileña. Otro praesidium que realiza visita a hogares, a hospitales y contactos callejeros, reza el Rosario semanalmente en una urbanización. Se encuentran en la zona, alrededor de un hospital, con personas de muchos países distintos. Se explica la medalla milagrosa, que generalmente es aceptada. Se invita a los no católicos a considerar la Fe católica. Una paciente confinada en cama, recibió finalmente con agrado, a los legionarios para charlar, después de haber estado demasiado deprimida, durante los meses anteriores. El praesidium juvenil de Nuestra Señora de las Victorias, tiene siete (7) socios, con dos (2) legionarios adultos que asisten a la reunión y también algunos padres. Los socios dan la medalla milagrosa y publicaciones, hacen difusión, rezan Rosarios y realizan visitas con la imagen de la Virgen Peregrina. Tres (3) juveniles asistieron en agosto, a la “Conferencia de Jóvenes Adultos”. Cada praesidium hace difusión semanalmente. Se esforzaron en treinta y cuatro (34) difusiones en septiembre. Se organizaron tres (3) autobuses para la peregrinación anual al Santuario Knock.

Curia Immaculata

Un praesidium con cinco (5) socios con promesa y veintitrés (23) auxiliares informó de los trabajos que realizan: el rezo del Rosario al aire libre, las visitas a residencias de ancianos y hogares, el contacto callejero y la visita a los colegios, para que se preparen para recibir la Primera Comunión y la Confirmación. La difusión en la Curia, se realiza mensualmente. El Congreso de la Curia está previsto para el 18 de octubre. Catorce (14) asistieron a la reunión de patricios en agosto, el tema fue “Nuestra Señora y San Pablo”. Asistieron diez (10) personas a la reunión de los patricios en septiembre, y el tema fue “Nombres de Nuestra Señora”

IRLANDA

COMITIA

Comitium de Navan

Los trabajos del praesidium en Tullamore, incluyen el mantenimiento de la casa de Alfonso Lambe, Rosarios públicos, la entrega de periódicos católicos y la

organización de autobuses para la reciente peregrinación al Santuario de Knock. También se acogió a legionarios de Melbourne. El praesidium “Nuestra Señora de la Visitación” en Navan, visitó seis (6) urbanizaciones residenciales, dando la medalla milagrosa y folletos que promueven la oración y los sacramentos. Se rezó el Rosario en residencias de ancianos y se cantó con los residentes. Se realizaron contactos callejeros y apostolado con la librería ambulante, en el centro comercial de Navan. Se rezaron Rosarios públicos en la colina de Tara. El praesidium juvenil realizó tareas adecuadas, asignadas para ellos y los adultos, les llevaron de excursión.

Comitium de Derry

La Curia de la ciudad de Derry se ha reducido a cuatro (4) praesidia, desde el covid, aunque hay planes para reabrir algunos de ellos. Se ha elegido un nuevo presidente. La Legión se promueve ampliamente en las Curiae rurales. Se ha iniciado un nuevo praesidium de siete (7) socios, con esperanza de otro, en Bellaghy. La Curia Mater Dei con ocho (8) praesidia, abarca Tyrone-East Donegal. “Reina de nuestros hogares”, tiene seis (6) praesidia en Inishowen-Donegal norte, mientras que “Nuestra Señora de Sion”, trabaja en el norte de Derry. Los trabajos son visitas a hogares, colegios, hospitales y residencias de ancianos, contactos callejeros, altares en mayo, niños disfrazados de santos en las fiestas, Rosario en la gruta y visitas con la imagen de la Virgen Peregrina. Algunos socios realizaron una Peregrinatio Pro Christo (PPC). Se realizó una visita al Concilium y a la casa de Frank Duff, y cuatro (4) autobuses viajaron al Santuario de Knock para la peregrinación anual de la Legión de María.

Comitium de Raphoe

La asistencia al Comitium actualmente tiene un promedio del cincuenta y cinco por ciento (55%). El praesidium de Creeslough visita la residencia de ancianos de la localidad, para rezar el Rosario con los residentes; distribuyen cuarenta (40) ejemplares de *Maria Legionis* y organiza los turnos y promueve, la Adoración Eucarística en Dunfanaghy. Un socio también asiste al praesidium en Falcarragh. El praesidium en Letterkenny cuenta con un fuerte apoyo de la parroquia y hace difusión semanalmente. Gestionan un puesto de libros de la Legión, en la iglesia y visitan una unidad psiquiátrica del hospital, donde el personal, cuida la imagen de Nuestra Señora, para el altar de la Legión. De diez (10) a doce (12) residentes

asisten a la reunión del praesidium y reciben la medalla milagrosa o Rosarios, según sea necesario. El personal informó, de las caras sonrientes, después de las visitas. El Rosario Público y la visita a hogares tuvieron lugar en una urbanización.

Comitium de Dromore

El Comitium “Nuestra Señora, Reina de la Paz”, resaltó que la Legión de María está siendo un reto, para cuatro (4) legionarios por sus compromisos familiares; al mismo tiempo, varios nuevos socios, en Hilltop, están a punto de hacer la promesa legionaria. Los legionarios de Dromore, viajaron para la peregrinación anual de la Legión de María, a Knock.

Comitium de Down y Connor

En medio de las actividades regulares del Comitium, se celebró en Belfast, del 4 al 12 de octubre de 2025, el festival de Nuestra Señora del Rosario, organizado conjuntamente por la Legión de María y los Caballeros de San Columbano y superó las expectativas. Los actos, después de los cuales se sirvieron refrigerios, incluyeron “El Camino de San Miguel Arcángel” en Finaghy, un “Día de la familia” en Lambeg, “Pregunta a un Sacerdote Católico” en el centro parroquial de San Pablo, “De los bajos fondos a la Tierra Prometida” en la iglesia de Santa Ana, una oración Eucarística, en la Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes, Moneyglass, “Reconcíliate” en la iglesia de Santa María, en Chapel Lane, Adoración Eucarística nocturna, en la Iglesia del Inmaculado Corazón de María, en Antrim Road, Retiro Juvenil en el centro parroquial de San Pablo y la procesión anual del Rosario, desde la parroquia de San Juan, hasta la catedral de San Pedro, a la que asistieron mil (1.000) personas, incluyendo a representantes de muchos grupos católicos.

CURIAE

Curia Clonmacnoise

El praesidium “Nuestra Señora del Santísimo Sacramento”, en Mount Temple, organiza y promueve el acompañamiento en la Adoración Eucarística y realizan visitas a hogares. Algunos contactados recientemente, tienen previsto incorporarse. Se realizan visitas a la residencia de ancianos Clara, donde se reza

el Rosario y los legionarios charlan con los residentes. El praesidium “Nuestra Señora del Perpetuo Socorro” ha aumentado en dos (2) nuevos socios. La hija de un socio fallecido agradeció públicamente a los legionarios, su buen trabajo. Se piden oraciones para que la Curia sea bendecida con un nuevo director espiritual. Athlone organizó un Rosario y una procesión en la festividad de la Asunción. Se realizan las visitas con la imagen de la Virgen Peregrina y se han incorporado nuevos socios. Colaboraron tres (3) socios en el puesto de la Legión de María, en el “Campeonato de Arado”, de Tullamore. El praesidium juvenil de “Nuestra Señora, Trono de la Sabiduría, compuesto por cinco (5) niños y tres (3) adultos, ayuda en Misa y promueve la devoción de los primeros sábados. Otras actividades incluyen noches en grupo y una exposición de arte.

Curia de Armagh

La Curia “Nuestra Señora, Corona de Gloria”, tiene nueve (9) praesidia, incluyendo dos (2) praesidia juveniles y un praesidium intermedio. El praesidium de Ballymacnab tiene un grupo del Rosario y un nuevo coro infantil. En Armagh, el Rosario de mayo, continúa a petición de los residentes. Se visitan semanalmente dos (2) residencias de ancianos. Los socios realizaron un recorrido en oración, a la Catedral de San Patricio, para resaltar la canonización de San Carlo Acutis en Roma. En Ballygally se dieron medallas milagrosas, a alumnos de primaria. Se acompaña y promueve una hora semanal, de Adoración Eucarística, y se realizan visitas con la imagen de la Virgen Peregrina.

Curia de Clogher

Actualmente hay cincuenta (50) socios activos en los once (11) praesidia de la Curia de Clogher, con dos (2) que se han incorporado recientemente. El censo de la Legión, está en curso; muestra que Clogher, ha mantenido todos los praesidia en los últimos años. Los trabajos son: visitas a personas impedidas en sus hogares y a residencias de ancianos, y llevar la Comunión, incluso el Domingo de Pascua y el día de Navidad. Los socios acompañan a los ancianos a sus citas según sea necesario. Los socios de la Legión en Enniskillen, transmiten el Rosario y la Coronilla de la Divina Misericordia, cada tarde a las 6, través de la “webcam” parroquial.

Curia de Leitrim/Longford

La Curia “Nuestra Señora de la Eucaristía”, eligió un nuevo presidente. Actualmente hay seis (6) praesidia activos en la Curia, y se está pidiendo ayuda, para establecer el séptimo (7º). Los tres (3) sacerdotes de la localidad, apoyan a la Legión y su trabajo. Se organizó el alojamiento, para quienes viajaron para participar en los proyectos Maria et Patria (MEP) de Longford y Granard. Los socios hicieron muchos contactos en Croagh Patrick y en el Santuario de Knock, que visitan regularmente. En una reunión de patricios, se repartió un trabajo hecho sobre San José y fue bien acogido. Continúan los contactos callejeros y las visitas a hogares, distribuyéndose medallas milagrosas, rosarios y folletos sobre la Confesión y la difusión. Se ofrecieron imágenes de la Sagrada Familia, que fueron donadas, hasta agotar existencias.

Curia de Dundalk

La Curia espera tener un nuevo director espiritual tras el fallecimiento del Padre Bede McGregor O.P. (R.I.P.) Los socios colaboraron en una exposición reciente sobre San Carlo Acutis. Se entregó material de la Legión ,a niños de colegios de la localidad. Un autobús de dos (2) parroquias realizó la peregrinación anual de la Legión, al Santuario de Knock. Marion Carroll, maravillosamente curada en el Santuario de Knock, visitará la Curia pronto. Las elecciones están previstas para noviembre.

Curia de Drogheda

La preparación de los treinta y tres (33) días para la consagración a Jesús a través de María, realizada en Duleek, finalizó con la celebración de la Santa Misa, organizada por el nuevo praesidium. Hay planes para que comience la visita a residencias de ancianos. Se rezaron el Rosario y las oraciones de la Legión, en la tumba de la enviada Kathleen Allen. Un sacerdote etíope, hizo una visita en julio. En Drogheda tuvo lugar un Retiro y el apostolado de la librería ambulante. Seis (6) socios asistieron a las cuarenta (40) horas de Adoración Eucarística en el albergue Regina Coeli.

EUROPA

AUSTRIA

Senatus de Austria

Se organizó una Peregrinatio Pro Christo (PPC) a Bruneck, Chequia, Hamburgo y Ucrania. De los trabajos que informaron, están el apostolado en parques, visita a cárceles, preparación para la Primera Comunión, formación de un grupo de Rosario masculino y apostolado con la librería ambulante. Se han celebrado reuniones de patricios para adultos, así como reuniones de patricios para jóvenes. Se realizó una jornada columbana y se visitaron los hogares de niños recién bautizados.

BIELORRUSIA

Comitium de Minsk

Se realizan contactos en paradas de transporte y en hospitales, y mientras, les dan medallas milagrosas. Se visita semanalmente la residencia de Veteranos y una persona volvió a los sacramentos después de mucho tiempo. Los legionarios dieron la bienvenida a visitantes y turistas a la Iglesia y les hablaron sobre Dios y la oración, y sobre la importancia de ejercer la fe en la vida cotidiana.

CROACIA

Comitium de Petrinja

Esperamos tener noticias vuestras en el próximo informe.

Regia de Zagreb

La última reunión de la Regia informó de una asistencia de menos de cuarenta (40) legionarios. Está previsto un Congreso para el 25 de octubre. Se realizan visitas a los hogares, con la imagen de la Virgen Peregrina y se visitan residencias de ancianos. Se preparó a una señora de ochenta y tres (83) años para recibir el Bautismo, y su hija está ahora recibiendo formación. Otra persona volvió a los

sacramentos, después de veintisiete (27) años. El Comitium “Madre de la Iglesia” en Split, tiene ocho (8) praesidia y cuatro (4) Curiae. Se están visitando tres (3) parroquias para hacer difusión para la Legión. La Curia “Nuestra Señora del Camino” en Sarajevo, tiene cinco (5) praesidia con veintiocho (28) socios.

HUNGRÍA

Regia de Budapest

En la Regia, continúan, esforzándose con la difusión y la extensión. Un praesidium en Csömör que tiene nueve (9) socios, ha hecho la preparación de los treinta y tres (33) días para la consagración a Jesús, a través de María. Los legionarios allí, llevan a Misa a personas enfermas, visitan a personas con movilidad reducida, rezan el Rosario cuando se lo piden, antes de los funerales y participan regularmente en diversos trabajos para la iglesia. El praesidium de la Basílica de San Esteban en Budapest, tiene seis (6) socios activos. Realizan un gran papel, en la preparación y realización de la escuela de invierno. El 8 de diciembre, rezan un Rosario callejero ante la imagen de la Inmaculada Concepción, frente a la Capilla de San Rókus. Llevan a cabo un apostolado en hospitales y residencias de ancianos, tienen conversaciones espirituales y dan la medalla milagrosa. La Curia de Szolnok tiene nueve (9) praesidia afiliados. Rezan junto con los residentes en la residencia de ancianos, les enseñan canciones, promueven la medalla milagrosa y les presentan imágenes religiosas. También visitan a pacientes en dos (2) hospitales.

LETONIA

Comitium de Riga

El Comitium tiene siete (7) praesidia directamente afiliados y dos (2) Curiae. La visita a los praesidia y Curiae se refleja en todas las actas. Un praesidium en Riga con cinco (5) socios activos y ocho (8) socios auxiliares, visita la sala de oncología del hospital y realiza contactos callejeros. A los pacientes dados de alta en el hospital, les visitan en sus casas y se les lleva material religioso. En algunos casos, los legionarios acompañan también al sacerdote para visitarlos. La Curia

de Rezekne tiene ocho (8) praesidia afiliados. La Curia ha estado ocupada durante los meses de verano realizando jornadas de difusión y tratando de establecer praesidia.

LITUANIA

Comitium de Kaunas

El Comitium tiene doce (12) praesidia directamente afiliados y seis (6) Curiae. Los legionarios informaron haber realizado contactos callejeros, visitas el hospital, a la residencia de ancianos y rezado Rosarios públicos. Un praesidium en Vilna con nueve (9) socios informó de la gestión de un puesto de libros a la entrada de la iglesia y se encontró con muchas personas de diferentes países. Se promueven todos los tipos de socio de la Legión. También se informa de los horarios de Misas, confesión y Adoración Eucarística.

Comitium de Telsiai

El praesidium juvenil “Reina del Rosario” realiza muchas actividades. Cuatro (4) niños son monaguillos los domingos, y los primeros viernes todos participan en la Adoración al Santísimo. Se realizan visitas a la residencia de ancianos. También se visita el centro infantil de día y se invita a los niños a incorporarse al praesidium. Seis (6) niños visitaron el praesidium, uno de ellos se incorporó. Un hermano ingresó en el seminario, pero sigue asistiendo a las reuniones durante sus vacaciones. El trabajo principal de otro praesidium juvenil es evangelizar amigos y jóvenes en situaciones cotidianas, ayudando a personas enfermas y ancianos. Ayudaron a veintiséis (26) jóvenes a prepararse para el sacramento de la confirmación, a una joven de dieciséis (16) años a prepararse para el Bautismo, la Primera Comunión y la Confirmación, a tres chicas de dieciséis (16) y diecisiete (17) años para la Primera Comunión y la Confirmación, y a dos chicas de diecisiete (17) años para la Confirmación. Los socios del praesidium de adultos, ayudan en el praesidium juvenil.

POLONIA

Comitium de Varsovia

Esperamos tener noticias vuestras en el próximo informe.

Comitium de Praga Varsovia

Una Curia en Wolomin tiene diez (10) praesidia con ochenta (80) socios. Se visita a los enfermos y personas solas, y los legionarios ayudan a preparar el altar para la Misa en una residencia de ancianos y llevan allí a los pacientes. Se realizan muchos trabajos en la parroquia. Se organizó una procesión del Corpus Christi y, a lo largo del año, se dieron seiscientas cincuenta y cinco (655) medallas milagrosas.

Regia de Lublin

Informaron dos (2) Comitia, tres (3) Curiae y un praesidium. Se realizan contactos callejeros y se visitan hogares. Se dieron muchas medallas milagrosas, solo una Curia, dio a más de tres mil (3.000) personas. Muchas personas están inscritas en el Rosario en directo. Los legionarios cuidan las capillas de la carretera. Se visitan mensualmente residencias para personas con discapacidad y a los socios auxiliares. Se organizan peregrinaciones a Jasna Gora para la fiesta de la Asunción. La edad avanzada, los problemas de salud y las largas distancias, a veces afectan al nivel de asistencia a las reuniones. Se realizan visitas a los consejos afiliados.

RUMANÍA

Regia de Satu Mare

Asisten aproximadamente veintisiete (27) a las reuniones de la Regia. Hay doce (12) praesidia afiliados, una Curia y dos (2) Comitia. Se realizó un retiro. Se visita regularmente a los auxiliares, así como a las personas en residencias de ancianos. La mayoría de los praesidia realizan trabajos, como asistir a funerales, organizar el acompañamiento en la Adoración Eucarística y muchas otras actividades.

LETONIA

El Comitium de Riga tiene siete (7) praesidia directamente afiliados y dos (2) Curiae. La visita a los praesidia y Curiae aparece en todas las actas. Un praesidium en Riga con cinco (5) socios activos y ocho (8) socios auxiliares, visita la sala de oncología del hospital y realiza contactos callejeros. A los pacientes dados de alta en el hospital, les visitan en sus hogares y se les lleva material religioso. En algunos casos, el sacerdote también está presente. La Curia de Rezekne tiene ocho (8) praesidia afiliados. La Curia ha estado ocupada durante los meses de verano realizando jornadas de difusión y tratando de establecer praesidia.

ASIA

HONG KONG

Regia de Hong Kong

El Padre Francis Tan ha concluido su mandato como director espiritual y ha sido reemplazado por el Padre Timothy Wan. Una Curia ha sido reorganizada para crear una Curia adicional debido a la gran cantidad de socios. Las actas proporcionaron poca información sobre los trece (13) praesidia directamente afiliados, proporcionando un informe mensual en su lugar. Se les aconsejó volver al informe anual como se recomienda en el Manual.

JAPÓN

Senatus de Osaka

El nuevo director espiritual, Padre de Guzmán, un sacerdote filipino, es un antiguo legionario que ha visitado el Concilium. La Curia “Madre Inmaculada” presentó su informe. Tiene tres (3) praesidia en los que se habla coreano, y un praesidium en el que se habla japonés y que tiene quince (15) socios. Los trabajos allí están principalmente relacionados con la parroquia. El praesidium “Virgen Poderosa”, afiliado a la iglesia católica de Kochi, tiene veintidós (22) socias, dos (2) de ellas son patricios y cincuenta y cuatro (54) auxiliares, todas son mujeres. También hay siete (7) adjutores inscritos. La Eucaristía se lleva a personas

enfermas y a las que no salen de casa. También se prepara comida y café en el centro parroquial. Los problemas relacionados con la edad limitan el trabajo que se puede realizar. El praesidium “Madre de Caná”, principalmente involucrado en el ministerio de la música, ha tenido recientemente cinco (5) visitas y espera crecer en número de socios.

COREA

Senatus de Seúl

Un informe de la Regia de la ciudad de Daejeon, se refirió a praesidia en cada una de las dos (2) cárceles que celebraban el Acies y una reunión. También informó un praesidium compuesto por adultos con discapacidad. Se mencionó el establecimiento de ocho (8) nuevos praesidia juveniles. Entre las muchas conversiones que informaron, se encontraba la de una antigua misionera protestante, cuya hermana legionaria la ayudó a superar sus dificultades con la devoción católica a María. Su madre está ahora recibiendo formación. Otro informe mencionó la conversión de un chamán (curandero).

Senatus de Gwangju

Las últimas actas registran a los legionarios llevando a cabo un extenso apostolado, incluida la evangelización callejera. Se incorporaron cincuenta y seis (56) socios activos.

Senatus de Daegu

Las actas registraron muchas conversiones, vueltas a los sacramentos y organización de Bautismos. Se incorporaron mil quinientos setenta (1.570) catecúmenos. La Regia organizó una “Noche de María” el 1 de mayo, en el Santuario mariano. A pesar de la fuerte lluvia durante toda la noche, participaron mil ciento diez (1.110) legionarios. El director espiritual se sintió conmovido al observar el asistir con legionarios tan devotos y en tales circunstancias, profundizó su propia devoción y le convenció, de que con tal fe, la Legión de María podría lograr cualquier cosa.

MALASIA

Regia de Kuala Lumpur

Informaron seis (6) Curiae, la mayoría realizando el mismo trabajo. El corresponsal ha solicitado más información sobre algunos trabajos para adquirir una mayor comprensión de sus componentes apostólicos. Se dio buena cuenta de un Congreso que se celebrará en septiembre.

INDONESIA

Senatus de Yakarta

En julio, participaron cuarenta y cinco (45) legionarios en la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en zonas remotas. El cumpleaños de Frank Duff, el 7 de junio, se celebró un seminario web, vía Zoom, entre los (3) consejos. Los participantes, debatieron uno de sus libros. Los trabajos destacados en los informes incluyen visitas a hogares, enseñanza del catecismo y lenguaje de signos en Misa. Se animó a los legionarios a proteger el medio ambiente participando en proyectos de gestión de residuos.

Senatus de Kaupang

Esperamos tener noticias vuestras en el próximo informe.

Senatus de Malang

En junio, se celebró un Congreso. Como parte de su apostolado, los legionarios limpian las grutas marianas en sus parroquias, donde éstas existían.

Regia de Semarang

Hay tres (3) Comitia, dos (2) Curiae y diecinueve (19) praesidia afiliados. Una Curia juvenil tiene quince (15) praesidia y trescientos ocho (308) socios.

SINGAPUR

Senatus de Singapur

Los informes muestran muchas actividades. Se aconsejó a los legionarios que visitan a las personas que no pueden salir de casa, que se aseguraran que en su visita, incluyeran religión y oración. Un praesidium juvenil atendió un puesto en la feria juvenil de la iglesia, distribuyendo medallas milagrosas y otros sacramentales y participando con esfuerzo en la difusión. El **Comitium de Kota Kinabalu** (Sabah, Malasia Oriental) celebró su setenta y cinco (75º) aniversario el 21 de septiembre.

TAIWÁN

Cuarenta y ocho (48) legionarios asistieron a la última reunión del Senatus. Informaron cuatro (4) Curiae y un praesidium. Los trabajos fueron: acompañar al sacerdote, para llevar la Comunión a personas que no salen de casa, ayudar a catecúmenos en su preparación para el Bautismo, visitar cárceles, ayudar con la oración en salas de hospitales y actuar como padrinos en Bautismos y Confirmaciones.

ÁFRICA

BURUNDI

Senatus de Gitega-Burundi

Se han recomendado directrices para el apostolado con motivo del setenta y cinco (75º) aniversario de la Legión de María en Burundi, en 2029. "Con María y el apoyo de nuestros auxiliares y como un ejército en orden de batalla, permitamos que el Espíritu Santo nos haga testigos de Cristo" fue el tema para los jóvenes legionarios que aprenden sobre la espiritualidad y misión de la Legión. El reverendo Padre Charles habló sobre la importancia de los valores morales y cristianos para la juventud de hoy. El **Comitium de Nyarusange**, establecido en 2015, tiene siete (7) Curiae (incluyendo una Curia juvenil), cincuenta y tres (53) praesidia [incluyendo ocho (8) praesidia juveniles], cuatrocientas sesenta y dos (462) legionarios [incluyendo ciento sesenta y nueve (169) jóvenes] y veintiocho

(28) auxiliares [incluyendo tres (3) adjutores]. Se visitaron mil sesenta y seis (1.066) personas enfermas. El Comitium aumentó desde el año pasado, en un praesidium de adultos, dos (2) praesidia juveniles y doce (12) legionarios. La ratificación de los oficiales del Senatus elegidos en marzo de 2025, ocurrió en la reunión del Concilium de junio de 2025, y el informe de tesorería de 2024, se recibió en abril de 2025. Elizabeth Charlotte Ndabahgamye (R.I.P.), una de las primeras legionarias en Burundi, falleció el 9 de abril de 2025.

REPÚBLICA CENTROAFRICANA

REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO

Senatus de Lubumbashi

Cientos de legionarios visitaron mil trescientos veintiocho (1.328) hogares. Entre los visitados hay setecientos sesenta y nueve (769) adultos, novecientas tres (903) viudas y huérfanos, ciento ochenta y ocho (188) personas enfermas y setecientos ochenta y dos (782) jóvenes. En agosto, se realizó una Exploratio Dominicalis en Kasenga. Participaron ciento sesenta y cuatro (164) legionarios. Se acercaron a muchas personas católicas, protestantes y ortodoxas, así como a no creyentes. Noventa y ocho (98) legionarios realizaron mucha difusión en septiembre. Durante octubre, principalmente promueven el Rosario. También visitan a sus párrocos y vicarios. A legionarios de la ciudad de Kithusi les acompañó el obispo Monseñor Gaston Ruvezi de su diócesis, mientras visitaban a sus párrocos y vicarios. Aproximadamente cuatrocientos cincuenta (450) legionarios visitaron la cárcel central de Lubumbashi, en la que hay encarcelados, dos mil quinientos ochenta y cuatro (2.584) reclusos. El Acies se celebró en agosto en las ciudades de Lubumbashi, Kipushi y Likasi, habiendo una participación de unos ciento cincuenta (150), doscientos (200) y cien (100) socios respectivamente. La impresión oficial del Manual de la Legión en suajili, en la provincia eclesiástica de Lubumbashi (antigua provincia de Katanga) ya está completado y solo está esperando la aprobación del arzobispo metropolitano de Lubumbashi, su excelencia Fulgence Muteba Mugalu, después de las correcciones y el prólogo. El coste de impresión se estima en diez mil (10.000) dólares para un lote de mil

(1.000) manuales. Están en curso, las obras para la construcción de la sala de reuniones del Senatus.

Senatus de Bukavu

El Senatus sigue conmocionado por la grave situación en la parte oriental de la República Democrática del Congo. A esta situación se suman los desastres naturales que afectan a algunos legionarios. Estos son principalmente, inundaciones, erupciones e incendios en casas de madera o de paja. El apostolado se centra mucho en las personas desplazadas por la guerra, en las víctimas de incendios y de otros desastres naturales, en los enfermos, en las viudas, en los huérfanos y en todos los que han perdido a sus familiares.

Senatus de Kinshasa

Durante el mes del Santo Rosario, los socios visitaron a muchas familias y rezaron el Rosario con ellas por la paz en el Congo y en todos los demás países asolados por la guerra. El arzobispo celebró una Misa solemne por el Año Jubilar para todos los movimientos marianos. Se dieron folletos de la Legión a los asistentes. Cada consejo organizó una excursión de verano, incluyendo visitas del Comitium de Kinshasa a Matadi, Boma/Congo central y Kinshasa. Se están organizando Misas por el eterno descanso del obispo Kinsonga R.I.P., recientemente fallecido, antiguo director espiritual de la Legión, en el Congo.

Senatus de Kisangani

El correspondiente en Bruselas agradece al Concilium su carta de felicitación y aliento con motivo del décimo (10º) aniversario del Senatus, que se conmemorará en una ceremonia especial presidida por monseñor Marcel Utendi, arzobispo de Kisangani. Se contactó a mil cuatrocientas dieciocho (1.418) personas para inscribirlas en la catequesis de preparación para el sacramento del Bautismo. Se animó a trescientos cincuenta y ocho (358) cristianos a asistir a la catequesis de preparación para los sacramentos de la reconciliación y la confirmación. De manera similar, se invitó a setenta y cuatro (74) parejas a inscribirse en la catequesis de preparación para el sacramento del matrimonio. Treinta y siete (37) de los trescientos sesenta y tres (363) católicos que invitaron, para incorporarse a la Legión y aceptaron la invitación. se casaron seis (6) parejas. Se contactó a cuarenta y dos (42) jóvenes que se preparan para ingresar en el seminario, para

invitarles a la Legión. Mil doscientos quince (1.215) legionarios visitaron a seiscientas veinticinco (625) personas enfermas en varios hospitales de Kisangani. Seiscientos ochenta y cuatro (684) legionarios ayudaron a sus diversas parroquias con trabajos de mantenimiento. Se visitó y ayudó a treinta y cuatro (34) personas pobres en la ciudad y en hospicios, y a diecinueve (19) familias en dificultad. Ciento cincuenta y cuatro (154) legionarios adultos y seis (6) juveniles asistieron a un retiro. Se están haciendo esfuerzos para recuperar a algunos legionarios que ya no asisten a las reuniones, y doce (12) legionarios que se habían ido han vuelto. Las elecciones para nuevos oficiales del Senatus se celebrarán el 9 de noviembre de 2025.

Senatus de Kananga

El número de asistentes a las Misas de apertura y clausura del mes mariano en mayo, fue muy elevado. El retiro de preparación para el Acies, también tuvo una gran asistencia. El Senatus recuerda a los legionarios la necesidad de asistir regularmente a las reuniones y participar en las actividades legionarias. Trescientas diez (310) familias y quinientas once (511) personas participaron en el sacramento de la reconciliación en Pascua. Trescientos ochenta (380) católicos asistieron a la Adoración Eucarística. Doscientos cincuenta (250) familias y cuatrocientas diez (410) personas participaron en el Vía Crucis. Doscientas (200) personas y cien (100) hogares cristianos participaron en una peregrinación al Santuario de Nuestra Señora de Malandji en Makulu.

Regia de Mauricio/Rodrigues

Sesenta y seis (66) legionarios de la casi inaccesible isla cercana de Rodrigues, acompañados por su director espiritual, Padre Jean-Rex Casimir, visitaron la isla de Mauricio. Los aspectos que destacan son la Misa del Jubileo el 7 de septiembre; visitas a varios lugares de peregrinación y a lugares como los asociados con la venerable Edel Quinn, quien llevó la Legión a isla Mauricio, visitas al cementerio de la Santa Cruz, donde están enterrados muchos sacerdotes irlandeses, y la visita al Santuario del Padre Laval, un sacerdote santo que evangelizó a los esclavos en tiempos pasados. Muchos legionarios también viajaron desde la Isla Reunión. El Concilium está considerando la solicitud del corresponsal de que sean afiliados una vez más al Concilium, y la necesidad urgente, de visitar Madagascar.

RUANDA

Senatus de Kigali

Los trabajos son: visitas a hogares, hospitales y cárceles. También destacaron las reuniones con los auxiliares, cada tres (3) meses, así como un Comitium con una Curia en una cárcel. Hay muchos praesidia juveniles e intermedios en el Senatus, incluyendo una Curia que tiene cinco (5) praesidia intermedios con ciento cuatro (104) estudiantes y siete (7) praesidia juveniles con sesenta y dos (62) niños. Casi ochocientos (800) praesidia tienen legionarios menores de dieciocho (18) años. Un Comitium que tiene casi cinco mil quinientos (5.500) legionarios adultos y treinta y dos (32) praesidia, tiene un total de más de seiscientos (600) legionarios menores de dieciocho (18) años. Un tercer Comitium tiene casi mil setecientos (1.700) legionarios menores de dieciocho (18) años. Se observa que la asistencia de la recién establecida Regia en los últimos cuatro (4) meses es de ocho (8), siete (7), siete (7) y ocho (8) oficiales en las últimas cuatro (4) reuniones del Senatus.

ARGENTINA Y BRASIL

ARGENTINA

Senatus de Buenos Aires

Las actas reflejaron informes positivos, así como retos que se debatieron y resolvieron. Se están creando nuevos praesidia, y algunos que se dieron de baja durante la pandemia, están siendo reactivados. Los praesidia juveniles están aumentando en número, al igual que algunos praesidia compuestos en gran parte por jóvenes adultos. Un retiro anual para adolescentes atrajo a un buen número y a continuación, se establecieron praesidia juveniles. El trabajo de la Legión, incluye el contacto con mormones, judíos y evangelistas. Se realizan visitas a hospitales, dando estampas con la oración para la causa, del ahora siervo de Dios, Alfonso Lambe. Se ha informado de muchos favores, entre ellos, curaciones de cáncer. Se está realizando un seguimiento cercano de estos hechos.

Senatus de Salta

La novena anual de Nuestro Señor y Nuestra Señora del Milagro atrae a miles de peregrinos. Se hacen un gran número de contactos con estos peregrinos, muchos de los cuales provienen de pueblos que rara vez ven a un sacerdote. Preparan para

recibir los sacramentos, y también se anima a comenzar praesidia en las localidades de los asistentes. Se contacta con muchos turistas. Se presta especial atención a los muchos inmigrantes bolivianos, que viven en los barrios pobres.

Regia de Corrientes

Hubo una reunión de planificación y un día de visita a hogares, en una nueva zona. De esto, resultó la formación de un nuevo praesidium. En agosto, se presentó un informe sobre la Conferencia Juvenil celebrada del 24 al 27 de julio en el Santuario de Itatí, a la que asistieron treinta y tres (33) jóvenes, diez (10) organizadores adultos, ayudantes y cuatro (4) directores espirituales. Las actividades incluyeron charlas, preguntas y respuestas, una película sobre el ahora San Carlo Acutis, una visita a una residencia para discapacitados y realización de contactos callejeros utilizando sacramentales.

Regia de Rosario

En agosto, la Regia de Rosario, a través del Comitium de Santa Fe, celebró una conferencia a la que asistieron principalmente jóvenes legionarios, aunque estuvo abierta a todo el mundo. Hubo una muy buena asistencia. Se está formando un praesidium en la ciudad de Rosario.

BRASIL

Senatus de Belo Horizonte

Los trabajos son visitas a hogares, visitas a hospitales, residencias de ancianos y enseñanza del catecismo. También se realizan visitas a familias, enfermos y ancianos en sus hogares. Se promueve la entronización de los hogares al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. También se lleva a cabo trabajo de evangelización entre los jóvenes. Como resultado de las visitas a hogares, muchos están volviendo a la Iglesia y muchos recibieron los sacramentos.

Senatus de Ponta Grossa

Se realizaron miles de visitas a hogares y hospitales. Se llevó la Comunión en más de mil cuatrocientas veintiséis (1.426) ocasiones en hospitales y hogares. Se realizaron doce (12) entronizaciones de hogares al Sagrado Corazón de Jesús.

También se realizó la visita a familias alejadas de la Iglesia, el acompañamiento y la guía a personas que sufren de drogadicción a través de su rehabilitación. Se llevó a cabo la evangelización callejera y se dirigió el Rosario en varias localidades. Se reactivaron cinco (5) praesidia juveniles, con cincuenta y siete (57) socios jóvenes.

Senatus de Recife

Se preparó a veinte (20) parejas para el sacramento del matrimonio y a once (11) adultos para el sacramento del Bautismo. Se formaron dos (2) Curiae, cuatro (4) praesidia y ocho (8) praesidia intermedios. Una reunión celebrada en Palmeira dos Índios, Alagoas, tuvo una muy buena asistencia tanto de jóvenes como de adultos legionarios. Cinco (5) sacerdotes dedicaron generosamente su tiempo para atender a todos los presentes.

Senatus de Río de Janeiro

El 26 de julio de 2025, San Joaquín y Santa Ana, los legionarios asistieron al Santuario de Cristo Redentor para celebrar el setenta (70º) aniversario de la llegada a Brasil del joven Alfonso Lambe, Enviado del Concilium Legionis Mariae, para participar en el trigésimo sexto (36º) Congreso Eucarístico Internacional en julio de 1955, en Río de Janeiro. Se contactó a turistas y visitantes del Santuario, se les informó sobre la Legión de María y el ahora siervo de Dios Alfonso Lambe, y se les invitó a rezar el Rosario y las oraciones legionarias y a la Santa Misa concelebrada por el obispo auxiliar Dom Thiago Stanislaw y el Reverendo Padre João Damasceno Furtado Câmara, vicario del Santuario de Cristo Redentor. También se enviaron algunas fotografías hechas frente a la estatua de Cristo Redentor, de noventa y ocho (98) pies de altura, que domina Río de Janeiro desde el Santuario, en la cima del Corcovado.

Senatus de Salvador

Los legionarios continuaron con visitas y visitas de seguimiento a familias, cárceles, hospitales, comisarías de policía, familias protestantes, Testigos de Jehová y otros grupos religiosos. Se evangelizó a la gente en las calles, en las paradas de autobús y en los colegios. Se realizaron visitas a personas sin hogar, especialmente a niños y personas que sufren de drogadicción. Dieron catequesis a niños, jóvenes y adultos. Cuarenta y siete (47) parejas recibieron el sacramento

del matrimonio; se organizó una Peregrinatio Pro Christo y se formaron cinco (5) praesidia. El informe también mencionó algunos retos, incluida la baja de un praesidium. La Regia de Aracaju, afiliada, realizó una Exploratio Dominicalis en la que los legionarios se acercaron a muchas personas y evangelizaron en una comunidad de pescadores.

Senatus de Santa María

Los legionarios visitan familias en zonas rurales y llevan la Comunión a personas enfermas, en sus hogares y en hospitales. Se ayuda a las personas sin hogar. Se asiste a los velatorios y se da el pésame a las familias. También se han formado recientemente dos (2) nuevos praesidia juveniles.

Senatus de São Luís

Se realizaron veinticuatro mil ciento cincuenta y cuatro (24.154) visitas y ocho mil setecientas cincuenta y seis (8.756) visitas de seguimiento a familias, durante las cuales se rezaron veintiún mil setecientos noventa y un (21.791) Rosarios, se entronizaron los Sagrados Corazones de Jesús y María en ciento sesenta y dos (162) hogares. Los legionarios dieron catequesis para recibir el Bautismo a trescientas sesenta y ocho (368) personas, la Primera Comunión a ochocientas treinta y una (831) personas, la Confirmación a trescientas cuarenta y seis (346) personas, y con antelación a veintiún (21) matrimonios. También se rezaron ciento veintitrés (123) Rosarios en plazas públicas.

Senatus de São Paulo

Se realizan visitas a hogares y hospitales, algunas visitas a cárceles y un gran número de visitas a personas enfermas y ancianas en sus casas, y a muchos de ellos se les lleva la Comunión. Un Comitium informó haber llevado la Comunión mil sesenta y ocho (1.068) veces en tales ocasiones. También se menciona en algunos informes el llevar la Comunión a personas en las residencias de ancianos. En algunos informes se mencionan la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en los hogares y también la visita a las familias de los reclusos y a las familias en duelo.

Regia de Brasilia

Algunos legionarios asistieron en junio, a una conferencia para jóvenes legionarios. Ellos y muchos otros legionarios, visitaron a un legionario, el hermano Otaviano, de noventa y seis (96) años, legionario durante más de setenta (70) años, y uno de los primeros que estableció la Legión de María en Araguaína.

Algunas reflexiones del Manual

EL BREVIARIO

(extracto de las págs. 20-22 de Algunas Reflexiones del Manual)

"A continuación, en la liturgia, viene el oficio, la voz comunitaria de la Iglesia, en la que resuena la oración de Cristo. En cualquier oficio construido a base de los salmos, empleamos oraciones inspiradas por el Espíritu Santo, y nos acercamos a aquella voz eclesial que tiene que ser oída por el Padre. Por esto se prescribe el oficio, y no la meditación, como condición esencial de todo miembro pretoriano." "Conforme se desarrolla en nosotros la gracia, dijo a sus legionarios, el arzobispo Leen, nuestro amor ha de expresarse en formas nuevas". El rezo de todo el oficio divino sería, para los que están en condiciones de hacerlo, muestra de esta expansión de amor. (Manual 16:1)

"Un pequeño breviario" que contiene la oración de la mañana y de la noche del salterio del oficio divino, con textos seleccionados para los tiempos litúrgicos, fiestas del Señor, solemnidades y un suplemento de oraciones del propio de los santos, ha sido publicado para la Legión de María por "Collins Liturgical Publications" y está disponible en el Concilium.

Lo siguiente, es el prólogo de "Un pequeño breviario" del hno. Frank Duff:

"¿Por qué la gente debería rezar el oficio? El valor especial de la liturgia, es que es la oración oficial de la Iglesia, la voz del Cuerpo Místico en la que todas nuestras pobres voces se mezclan con la voz de Nuestro Señor y adquieren la calidad de Su oración. Esto sitúa la oración litúrgica en una superioridad, por

encima de nuestras propias oraciones individuales.

Pero hay otro aspecto de vital importancia. En sí mismo, y aparte del otro valor oficial que posee, el oficio es una forma máxima de oración pura. Nos pone frente a Dios, utilizando las palabras del Espíritu Santo. El oficio se compone en su mayor parte de los salmos y extractos de las escrituras, intercalados con hermosos himnos, incluyendo los cánticos extraordinarios: el Te Deum, Magnificat, Benedictus, Nunc Dimittis.

Algunos de los versículos están puestos en boca de Dios y otros en boca de la persona que se dirige a Dios. Por lo tanto, es un caso de diálogo entre Dios y esa persona. Ahí tenemos la forma ideal de oración: una conversación con Dios.

En segundo lugar, como las palabras son las del Espíritu Santo, podemos contentarnos con ellas. No tenemos que distraernos elaborando nuestras propias frases. Descansamos en los brazos de Dios, como un niño en los brazos de su padre querido, manteniendo nuestra charla sin esfuerzo con Él.

Cada línea de los salmos ofrece alimento para el pensamiento y el amor. Hay belleza literaria en ellos, no es que esto represente un ingrediente que pueda llamarse vital; sin embargo, es de ayuda. Todas las emociones y las pruebas de la vida están cubiertas. En todo momento podemos aplicar fácilmente las palabras a nuestras propias circunstancias personales. O estamos suplicando a Dios en relación con nuestras necesidades o descubrimos que Él nos está respondiendo sobre ellas.

Se revisa todo el recorrido de la historia divina. Los nombres de todas las personas y lugares especiales se repiten. A medida que avanzamos, encontramos los elementos de profecía concernientes al redentor y a la Mujer que ha de ser su cooperadora.

Teniendo en consideración todos estos aspectos, sugiero que este breviario legionario nos ofrece maravillosamente todos los ingredientes de una oración perfecta. Hace otra cosa. Nos compromete a media hora diaria de oración. Este compromiso es psicológicamente importante. Tiende a asegurar el cumplimiento

del deber con regularidad, encajándolo en el horario diario y no permitiendo que sea desplazado por todo tipo de cosas secundarias. Establece su propio lugar en la vida.

Pero nunca debe perderse de vista una consideración primordial. Es que la Santísima Virgen María es la Esposa del Espíritu Santo y una parte inseparable del plan de salvación. Como la designa el Concilio, ella es Aliada, Abogada, Colaboradora, Medianera. Es Su voluntad hacer todas las cosas en unión con ella y otorgar a través de ella Sus dones y gracias. Si deseamos sacar provecho plenamente de ese tesoro, debemos estar atentos no solo a Él, sino también a ella.” (Frank Duff)

Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la preparación de treinta y tres (33) días para la consagración a Jesús a través de María, propuesta por San Luis María de Montfort durante el Jubileo de 2025. Tiene que informarse de esto, a los socios auxiliares y activos. El Concilium acaba de publicar una nueva edición de la preparación de treinta y tres (33) días para la consagración a Jesús a través de María. Algunos consejos podrían desear llevarla a cabo junto con sus legionarios durante el período de preparación de treinta y tres (33) días.
2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen algunos contactos callejeros cada mes, durante el Jubileo, para centrarse en la actividad apostólica y el contacto personal, y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.
3. En Dublín, y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo, se centrará en la difusión en este año Jubilar. Otros Consejos podrían desear seguir esta recomendación para abordar la necesidad de difusión, durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos después de los confinamientos durante el covid, en todo el mundo.

4. Se pide a todos que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

Conferencia 2025 Peregrinatio Pro Christo (PPC)

La conferencia anual de la Peregrinatio Pro Christo se celebrará el sábado 25 de octubre de 2025.

Casa De Montfort, Avenida Morning Star, Dublín 7.

1^a Parte, solo para los organizadores, a partir de las 10 de la mañana

2^a Parte, para todos los participantes, a partir de las 2 de la tarde

Misa anual por el siervo de Dios Frank Duff

La Misa anual en conmemoración del fallecimiento del siervo de Dios Frank Duff, se celebrará este año el sábado 8 de noviembre a las 3 de la tarde en la Pro-Catedral de Santa María, Marlboro Street, Dublín 1.

Escritos de Frank Duff

Algunos de los escritos del ahora Siervo de Dios Frank Duff, fundador de la Legión de María, están disponibles en www.frankduffessays.com.